

Polsek Sedong Polresta Cirebon Gelar Ngopi Aspirasi Bareng Perangkat Desa dan Warga Desa Sedonglor

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Jul 28, 2023 - 10:27



KAB. CIREBON - Polsek Sedong Polresta Cirebon Polda Jabar melakukan ngopi bareng untuk mendengar langsung aspirasi serta keluhan masyarakat, terkait permasalahan hukum di wilayah polsek Sedong Polresta Cirebon Untuk itu, kapolsek Sedong memerintahkan Kanit Binmas dan Bhabinkamtibmas lakukan ngobrol pintar (Ngopi) untuk menampung Aspirasi dan keluhan warga di Desa Sedonglor Kecamatan Sedong kabupaten Cirebon, Jum'at (28/07/2023).

Aipda Suherman Bhabinkamtibmas Desa Sedonglor bersama Kanit Binmas dan Kanit Intel serta Babinsa Koramil 0620-10/LA melakukan ngopi bareng ini semata-mata, ingin mendengar langsung keluhan dan aspirasi Masyarakat terkait permasalahan hukum dan kamtibmas di Desa Sedonglor Kecamatan Kabupaten Cirebon yang dilaksanakan di rumah salah satu warga.

Dalam kegiatan ngopi aspirasi tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kamtibmas berupa Himbauan kepada warga untuk jaga kekompakan dan kondusifitas jelang Pemilu 2024 untuk tidak terpancing dengan isu-isu politik yang dapat memecah belah kerukunan serta giatkan kembali ronda dan kamling demi keamanan lingkungan.

Selain menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan Himbauan Bhabinkamtibmas juga menerima curhatan dan keluhan masyarakat berkaitan permasalahan sehari-hari dilingkungan masyarakat, dan setiap keluhan atau curhatan Kapolsek memberikan kesempatan para kanit menjawab memberikan solusi yang terbaik.

“Kapolresta Cirebon Kombes Pol. ARIF BUDIMAN SIK. MH melalui Kapolsek Sedong AKP UJANG SARIFUDIN, SH. Menyampaikan bahwa Polisi harus hadir di tengah-tengah masyarakat untuk dapat menampung keluhan dan memberikan solusi, sesuai dengan tugas pokoknya melindungi, mengayomi, melayani, dan penegakan hukum. Dengan program ngopi aspirasi jemput bola terhadap masyarakat, polisi lebih dapat dekat dengan masyarakat dan mengembalikan kepercayaan masyarakat terhadap polisi.